

Communiqué de presse

Hommage de Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de la Communication, à François Faucher.

Avec la disparition de François Faucher, nous perdons une grande figure de l'édition pour la jeunesse. Fils de Paul Faucher, pionnier de l'Education nouvelle et fondateur de l'Atelier du Père Castor en 1931, François Faucher a sans doute été, avec ses frères et sœurs, le premier lecteur des albums du Père Castor, avant de succéder à son père à la tête des éditions entre 1967 et 1996.

Les albums du Père Castor ont mis à la portée de chaque enfant des livres qui ont su les passionner, les emmener dans des histoires pleines de fantaisie et d'imagination. Leur couverture souple et leurs pages simplement agrafées ont permis de désacraliser le livre pour tous les enfants, leur offrant la lecture comme un plaisir simple et évident.

En 1996, les Albums du Père Castor comptaient 800 titres, dont des best-sellers lus par des générations comme *La vache orange*, *Marlaguette*, *Michka* ou *Roulegalette*.

A son départ à la retraite en 1996, François Faucher avait créé l'Association des Amis du Père Castor, pour préserver cet héritage et cette mission éducative, afin de « donner à chaque enfant l'envie de grandir et d'entreprendre dans l'enthousiasme ».

Tout au long de sa vie, il a incarné avec passion et générosité l'ouverture de tous à la culture et au monde.

J'adresse mes condoléances à sa famille et ses proches.

Contact presse

Délégation à l'information et à
la communication

01 40 15 80 20 / 80 11 / 38 80 / 82 05 / 83 90
service-presse@culture.gouv.fr

Toute l'actualité du ministère de la Culture
et de la Communication

culturecommunication.gouv.fr

facebook.com/ministere.culture.communication

twitter.com/MinistereCC